

SEITE IN ARBEIT!

FROHE WEIHNACHTEN UND ALLES GUTE FÜR 2021!

Vor über 20 Jahren gründete Michael Sammer die Musikgruppe „Die Euro Steirer“. Um musikalisch aus dem Vollen zu schöpfen, wurde 2004 aus dem Quartett ein Quintett und man konnte sich auf dem Oberkrainer-Sektor profilieren. Eine große Anzahl von Eigenkompositionen und ein unverwechselbarer Oberkrainersound macht „Die Euro Steirer“ zu einer der führenden Gruppen dieser Musikrichtung.

Mehrere produzierte Tonträger, Fernseh- und Rundfunkauftritte im In- und Ausland, sowie Gastspiele bei internationalen Veranstaltungen zeugen vom Erfolg der Gruppe. Die gesunde Mischung aus jungen und junggebliebenen Musikern spiegelt sich in der Bandbreite der Musikstile wieder, die jede Veranstaltung mit den Eurosteirern so unvergesslich macht. Egal ob Zeltfest, Maturaball, Frühschoppen, Hochzeit oder Veranstaltung jeder Art, die Eurosteirer passen sich perfekt dem Publikum an und bieten dabei musikalische Unterhaltung und solistische Einlagen auf höchstem Niveau. Hits und Evergreens aus den vergangenen Jahrzehnten, Bigband Sounds für Tanzbegeisterte, Austropop, Schlager und aktuelle Chartbreaker finden sich im reichhaltigen Repertoire der exzellenten Musiker.

Dass bei dieser Vielseitigkeit die Qualität des Oberkrainerstils mit den Jahren nicht verloren ging, dafür stehen die Eurosteirer mit ihrem Namen.

Es ist Eurosteirer Zeit!



[Hörproben von
der aktuellen CD &&&](#)

[CD bestellen &&&](#)